

Bach y Juantorena rememoran hazañas olímpicas e intercambian obsequios en La Habana



Bach y Juantorena

La Habana, 3 mar (RHC).- El alemán Thomas Bach, titular del Comité Olímpico Internacional (COI), departió el viernes en La Habana con Alberto Juantorena, en un emotivo encuentro poco antes de concluir una visita relámpago a Cuba.

En una soleada mañana en el Estadio Panamericano del este de La Habana, Bach inauguró una moderna pista y presenció una exhibición de jóvenes atletas de la isla, junto al titular de Panam Sports,

Neven Ilic, el presidente del Comité Olímpico de Cuba, Roberto León Richards y otros directivos.

Durante el acto, Juantorena, bicampeón olímpico de Montreal 76 y presidente de la Federación Cubana de Atletismo, le obsequió a Bach una camiseta autografiada y luego ambos dialogaron varios minutos.

Bach dejó clara su admiración por Juantorena, le recordó sus carreras del 76, que consideró “únicas”, se interesó por su estado de salud y también le realizó un obsequio en nombre del COI.

El reencuentro entre los reyes olímpicos de Montreal-76 – Bach en florete por equipos y Juantorena en 400 y 800 metros – marcó la visita de Bach y la delegación que lo acompaña al Estadio Panamericano del este habanero.

En un breve encuentro con la prensa, el líder del olimpismo llenó de elogios el deporte cubano y calificó su estancia de dos días en La Habana de emocionante.

“Con una población de 11 millones de habitantes, Cuba tiene 135 medallas olímpicas. Eso es un récord olímpico, está en el podio en ese sentido y casi seguro es medalla de oro”, manifestó.

Consideró como una “gran experiencia” estar con los atletas”, y apuntó que “ellos son el corazón de los Juegos Olímpicos. Me hace sentir muy bien reunirme con estos atletas exitosos y comprometidos con su futuro y el futuro del deporte olímpico”, agregó.

Recalcó que Cuba es “un gran país del deporte y dijo sentirse impresionado de las condiciones que el COC y el Inder ofrecen a los atletas cubanos de cara a París-2024 y Los Angeles-2028 y opinó que “es un sistema con muy buena logística para la preparación del deporte, porque no es solo el deporte, es la educación, la salud, los valores olímpicos”.

“También Cuba es ejemplo de solidaridad, porque el deporte cubano envía muchos entrenadores, y médicos a otros países. Estamos muy felices de esta visita. Pueden estar orgullosos de sus éxitos”, aseveró.

Interrogado sobre los atletas rusos y bielorrusos, el jerarca del olimpismo dijo que el COI trabaja en iniciativas para explorar vías y realiza consultas sobre cómo abordar la situación.

“Estamos en el camino de consultas para estar bien claros (de qué hacer), estas consultas son sobre competencias internacionales. No es momento de hablar de los Juegos Olímpicos de París, es muy temprano”, afirmó Bach en declaraciones a periodistas.

El jueves, poco después de su arribo a La Habana, el dirigente olímpico participó en una Asamblea extraordinaria del Comité Olímpico Cubano, inauguró un tabloncillo multifuncional en la Ciudad Deportiva, presenció un espectáculo deportivo-cultural y luego intercambió con astros del deporte cubano como Mijaín López, Julio César La Cruz y Arlen López, quienes también le obsequiaron atuendos autografiados.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/315539-bach-y-juantorena-rememoran-hazanas-olimpicas-e-intercambian-obsequios-en-la-habana>



Radio Habana Cuba